
ALLOCUTION DE BIENVENUE 
 

Je voudrai d’abord remercier les Présidentes et Présidents des 

clubs de Vendée d’être présents ce soir. 
Merci au Président du CDOS d’être parmi nous, la Présidente 

du Comité Régional des Pays de La Loire est représentée par M. 

Hervé Matras. 

Une page marquante de notre histoire s’est écrite il y a de cela 

près de deux ans. 

Nous avons dû arrêter de pratiquer (tant loisirs, que 

compétitions) notre sport, une partie de nos vies sociales, 

professionnelles et autres pour le bien de la communauté. 

Mais aujourd’hui, il nous faut repartir de l’avant, car 

collectivement et individuellement nous en avons besoin.  

Certes, la crise sanitaire n’est pas complètement réglée mais à 

nous d’être responsables et solidaires les uns des autres. 

Je souhaite que ce renouveau puisse être celui de l’innovation 

et de l’engagement sportifs afin de promouvoir l’accès aux droits 

fondamentaux et à la citoyenneté. 

Au nom de ces valeurs sportives, éthiques solidaires, je vous 

invite à partager ensemble cette Assemblée Générale. 

 Je remercie les membres du bureau du Comité 

Départemental de Vendée pour avoir à mes côtés, œuvré à 

l’investissement nécessaire pour apporter l’aide, le soutien aux 

clubs et surtout aux acteurs et actrices sportifs. 

Je déclare donc ouverte cette Assemblée Générale, 

conformément à l’ordre du jour qui concerne l’exercice 2021, en 

adéquation avec l’aspect législatif et en respect des statuts de la 

FFTA. 

 

Bonne réunion à toutes et tous. 


